

「町民スポーツフェスティバル」は平成28年度に事業を休止、平成29年度以降は廃止となり、「ふかうりヤッセ」についても、10年を区切りに今年度は開催を見送る形とした。

スポーツフェスティバルの廃止理由としては、同時に開催していた小学校体育大会が、児童数の減少や授業に与える影響により開催が難しくなったこと、高齢化により、各地区の参加者の確保が困難になつたことが挙げられ、また、平成28年度に実施したアンケート調査の結果、開催を希望しない地区が35地区のうち22

決定。これらの経緯から、町民が一堂に集うスポーツイベントの開催は困難であると考えるので、ご理解のほどよろしくお願いしたい。

また、ふかうひヤットセについては、昨年まで10年間開催してきたが、ここ数年、イベンツに関わる参加者、来場されるお客様ともに減少が顕著であることから、一旦開催を見送ることとした。

今年度は、町民や帰省者がより心を弾ませ、参加者も来場者も共に満足度の高いイベントを計画したこと考えていく。新しいイベンツの計画・開催に当たっては、集客や経



▲平成27年度まで11年間開催した
町民スポーツフェスティバルの様子

A night scene of a traditional Japanese festival, likely a matsuri, featuring a large portable shrine (mikoshi) being carried by a group of people in white robes. The shrine is red and white, and the scene is illuminated by numerous hanging lanterns.

▲10年間続いていた
「津軽風待ち湊ふかうらヤットセ」

③令和元年度予算で、プロ野球楽天協賛ゲーム広告業務委託料270万円とP.R動画制作委託料10万8千円と承知しているが、この協賛に要したその他の費用は幾らか。

ン告知など19項目にもわたる
協賛プログラムが楽天球団側へ
から用意され、楽天球団側へ
は270万円、P.R動画の制
作費に10万8千円、その他
来場者へのオリジナルグッズ
や記念品制作費、振る舞いや
抽選会の運営経費、スタッフ
の交通費などが約90万円で、
総額約370万円程度の経費
を要した。

町民が一堂に集い、心から楽しむイベントを考えてよ
う。

①スポーツフェスティバル
ふかうらヤットセに代わる
町民が一堂に集い楽しめる新たなイベントを早急に考えよ
う。

一般質問

- 町議会議員一般選挙で、立候補した人の責任者の妻が、投票立会人になっているとの情報があったが、このことについて説明を求める。

答弁：法令上、特に問題は無いと認識しているし、直接関係がないその妻までは及ばないと判断している。

《大高議員》

4月21日執行の町

は無いと認識している。

『大高議員』 ⑤特別養護老人ホームなどの よ、公

⑥不在者投票を行つてゐる持
『大高議員』

②常識的ではないと思うが、選挙管理委員会で立会人を選考する際、気が付かなかつたのか。

③その地区の選挙人にしてみれば、圧力や忖度そんたくを要求されているように思われ、仮に票が動いた可能性があるとすれば、当選が確定した立候補者はどうなるのか。

④立会人や責任者、そして、立候補者が悪いのではなく、選管のミスであると思うが、どのような認識でいるのか。

「直接関係」がある人とは、当該候補者の家族や運動員などで、出納責任者も含むが、その妻までは及ばないと判断している。

また、選挙の約2か月前に投票立会人を選任しており、出納責任者や運動員は、立候補の届出を受けて初めて把握する事になるため、届出書に記載のある出納責任者あるいは運動員に、立会人を選任していないかどうかの確認は当然行っており、場合によつては立会人を変更する措置もとつている。

の2施設が指定を受けてしてい。投票の方法としては、一般的には、施設内に投票所を設け不在者投票管理者1人（主に施設長）と立会人1人以上（事務長など）の合計2人以上の立会いの下、各選挙人に投票させることになる。また、代理投票の申請がある場合は、補助者2人（主に施設職員）を選任し、管理者、立会人と合わせて4人以上の立会いの下、代理投票を行うことになつている。

